

En bref...

L'art de la maxime, de l'aphorisme : la concision.

Comme les discours les plus brefs sont aussi les meilleurs !

Cette semaine particulièrement, essayons, tant bien que mal, de la même manière, d'évoquer quelques points d'actualité.

- Après le semi-marathon local, Lourdes-Tarbes :

En sport, comme dans tout domaine, sont formidables celles, ceux qui se battent, avec courage et ténacité, pour un dépassement de soi.

- Au sujet de la fraude sociale dénoncée ces derniers jours :

Suspectés, des fraudeurs. Qui pourrait le nier ? La nature humaine est là ! Mais que dire de ceux qui ont organisé, au nom de grands principes, l'important manque à gagner social sur les heures supplémentaires ?

- Au sujet du difficile et contesté accord PS/EELV :

En paraphrasant Clémenceau : l'environnement est une chose trop sérieuse pour ne la confier qu'aux écologistes.

L'ours et l'aigle (34)

